

UNIVERSIDAD ■ ANTE EL INICIO DEL NUEVO CURSO

Galindo denuncia el abuso de Castilla La Mancha por cobrar las prácticas

■ El rector de la Pontificia acusa al Gobierno de Cospedal de solicitar hasta 300 euros por alumno. "No hemos firmado el acuerdo", apostilla, al tiempo que reclama "menos trabas"

JOSÉ Á. MONTERO

El rector de la Universidad Pontificia de Salamanca, Ángel Galindo, reclamó ayer al Estado "ayudas económicas" para la institución académica que dirige, así como su mediación para que ninguna institución pública "ponga pegos" a la hora de que los alumnos de la Pontificia realicen sus prácticas.

Y es que según denunció Galindo, algunas comunidades autónomas, como es el caso de Castilla-La Mancha, presidida por Dolores de Cospedal, demandan el pago de dichas prácticas. "Nos han llegado a pedir hasta 300 euros por alumno; como es lógico no hemos firmado el convenio", subrayó el rector de la Universidad Pontificia, para quien esta práctica no es muy habitual. "ya que por lo general las comunidades autónomas no ponen pegos y ofrecen una buena disponibilidad", apostilló.

Ángel Galindo realizó estas declaraciones durante un encuentro con la prensa previo al inicio del nuevo curso académico —16 de septiembre—, donde tampoco ocultó su temor ante la nueva Ley de Educación promovida por el ministro José Ignacio Wert, "pues aunque garantiza el mismo trato a las universidades públicas y privadas mucho me temo que a la hora de la verdad haya diferencias", anotó el rector de la Pontificia, quien con la vista puesta en el nuevo curso alabó el esfuerzo realizado por las universidades públicas de Castilla y León para adaptar sus titulaciones a las exigencias actuales, al tiempo que criticó la actitud de aquellas otras —privadas— que han decidido implantar su propio mapa de titulaciones sin contar con el resto. Es el caso de la Universidad Isabel I de Castilla creada recientemente en Burgos y de la Universidad Católica de Ávila. "Han creado titulaciones que a nosotros nos afectan negativamente", matizó Galindo.

Aun así, una de las grandes apuestas de futuro de la Universidad Pontificia será el refuerzo de la autonomía de la propia institución, apartado para el que el rector reitera la ayuda económica del Estado.



Ángel Galindo, rector de la Universidad Pontificia de Salamanca./GUZÓN

ADMISIONES ■ PROCESO

El número de matriculaciones no sólo se mantiene sino que crece un 3% este nuevo curso

■ Enfermería, titulación que más crece

J.Á.M.

A pesar de la crisis y de la pérdida casi generalizada de alumnos en buena parte de las universidades españolas, la Universidad Pontificia parece marchar contracorriente y al igual que en los dos últimos años este curso también mantendrá su tendencia alcista con una previsión de crecimiento del número de estudiantes del 3%. Así lo confirmó ayer el rector de la institución académica, Ángel Galindo, consciente de que la entidad mantiene su fortaleza. "El crecimiento no es grande, pero sí continuo", anotó Galindo.

Enfermería es la titulación

que más crece, ya que ha pasado de los 60 a los 130 alumnos. "Recibimos casi 300 peticiones, por lo que la mitad se quedan sin atender", señaló el rector de la Pontificia, quien también confirmó el aumento de alumnos en Educación, Psicología y las tres titulaciones eclesíásticas (Filosofía, Derecho Canónico y Teología).

Este aumento en el número de alumnos se verá refrendado también con un incremento de la plantilla docente en diez profesores, cifra que contrarresta los diez contratos a profesores no doctores que finalizan este curso y que no han sido renovados.

La Pontificia celebrará en 2015 el 75 aniversario

La Universidad Pontificia aprovechará el curso académico 2013-2014 para elaborar el programa de actividades conmemorativo del 75 aniversario de la "refundación" de la institución académica. Así lo avanzó ayer el rector, Ángel Galindo, para quien la sociedad debe ser testigo directo de esta conmemoración, que tendrá lugar a lo largo de 2015. Pues aunque la Universidad Pontificia se crea en 1218 por el Papa y en 1248 es refrendada por el Rey, lo cierto es que la Desamortización del siglo XIX suprime la existencia de todas las universidades católicas y no es hasta 1940 cuando el Papa Pío XI y los obispos españoles deciden recuperar el título y refundar la Universidad Pontificia, que en 2015 cumple 75 años de vida.

LOS DATOS

■ **INICIO DE CURSO.** Aunque el acto institucional de apertura de curso tendrá lugar el 17 de septiembre, las clases en la Universidad Pontificia comenzarán el día 16, si bien los alumnos de primer curso no se incorporarán hasta el 23 de septiembre.

■ **POSTGRADOS.** Una de las grandes apuestas de futuro será la potenciación de los másteres. Este curso se impartirán más de treinta, de los que 12 están en Madrid.

■ **ANIVERSARIO.** La Pontificia celebrará a lo largo del curso 2013-2014 el 50 aniversario de la publicación "Cuadernos para el diálogo". Con este motivo, organizará unas jornadas de trabajo (del 21 al 25 de octubre) en las que se darán cita destacados políticos de la época.

■ **EDIFICIO MULTUSOS.** El nuevo edificio, en el que la Pontificia ha invertido 3 millones de euros, abrirá sus puertas el 16 de septiembre, al menos la zona de aula. La guardería iniciará su actividad en noviembre, mientras que la biblioteca aún no tiene fecha de apertura.

■ **ESCUELA DE DOCTORADO.** También se ha puesto ya en marcha. Al frente de la entidad se ha colocado la profesora Elena Fernández, adscrita a la Facultad de Comunicación.

Entidad más internacional

La apuesta por el exterior es clave para el futuro de la Universidad Pontificia, especialmente en Iberoamérica

China. En el último año se han abierto varias puertas que permitirán que este curso en torno a 150 alumnos chinos puedan estudiar español en la Universidad Pontificia. Su estancia se prolongará durante todo el año. "Hay en marcha nuevos convenios, puesto que nuestro objetivo es intensificar este ámbito", anotó el rector de la Universidad Pontificia, Ángel Galindo.

Iberoamérica. Es, sin duda, la gran apuesta internacional de la Universidad Pontificia. Y entre los países elegidos para la colaboración educativa figura México, país en el que cooperará con varias universidades. Así, con la Universidad de Guadalajara se pondrá en marcha un grado de Educación, mientras que con la Universidad de Ponce se iniciarán actividades en común en materia de familia y bioética. Al mismo tiempo, con la Universidad de Chignahuapan (Puebla) se trabajará en la implantación de un máster de formación de políticos y regidores (concejales). "De momento, será para alumnos iberoamericanos, pero no descartamos hacerlo también con estudiantes españoles", concretó Ángel Galindo.

Madrid. El rector de la Pontificia negó ayer que el campus de Madrid prescindiera de sus titulaciones y refrendó una apuesta mayor por estas enseñanzas con la creación de tres postgrados en Informática, Ciencias de la Salud y Comunicación, respectivamente.